

## **SAN SEBASTIÁN / Cultura aplaza la decisión sobre el nombre de la biblioteca central**

La decisión de que la biblioteca central situada en los bajos del Ayuntamiento lleve el nombre de Txillardegi ha quedado aplazada hasta dentro de un mes. La concejala de Cultura, Naiara Sampedro y la exdelegada y actual asesora, Nerea Txapartegi, llevaron esta propuesta a la comisión de Cultura, pero finalmente no se votó. El portavoz del PSE, Ernesto Gasco, presentó una iniciativa para que, antes de tomar ninguna decisión para 'bautizar' esta parte de la Casa Consistorial, se acuerden unos criterios generales.

Tanto Sampedro como Txapartegi consideraron que no era necesario llegar a un consenso sobre criterios y afirmaron que eran partidarias de realizar la votación.

Finalmente se sumaron a la decisión del resto de los grupos y hasta dentro de un mes no se convocará una nueva comisión de Cultura para tratar este tema. Los grupos podrán presentar sus criterios generales y consensuarlos para, una vez aprobados, ver la posibilidad de poner un nombre propio a un edificio o a una parte de él, caso de la biblioteca central.

Otra propuesta que ha presentado Bildu es cambiar el nombre de plaza de la Constitución por plaza Berria, modificaciones que también podrían llegar a algunas calles de la Parte Vieja y a puntos de Amara como el triángulo cercano a la iglesia de la Sagrada Familia.

Esta competencia, sin embargo, no es de la comisión de Cultura sino de la denominada Ponencia de Calles, que es la que se encarga, sobre todo, de poner nombres a nuevos viales. En este caso se trataría de cambiarlos, una decisión que puede resultar sensible para la ciudadanía.